



EasyLoan

EasyLoan es una solución totalmente adaptable y basada en el flujo para manejar todo el proceso del otorgamiento de crédito de principio a fin en un Banco (o cualquier institución crediticia). EasyLoan interactúa a la perfección con el Core Bancario existente en su Institución. Los Bancos pueden adoptar sistemas automatizados de originación y administración de créditos para simplificar y estandarizar el proceso de documentación del crédito. La solución es segura, escalable, adaptable, robusta y flexible lo cual permite optimizar los recursos.

EasyLoan cumple con las exigentes expectativas de servicio de los Bancos y sus clientes. Cubre todos los segmentos de créditos (personal, PyME o comercial) en todas sus modalidades. También tiene la flexibilidad de incorporar nuevos productos o modificar los ya existentes, para ayudar a los Bancos e Instituciones Crediticias a responder a las necesidades cambiantes de los clientes.

El concepto de parametrización integrada de EasyLoan facilita el proceso de calificación de riesgo y crédito. Los parámetros son definidos por el usuario y pueden analizarse para dar una evaluación precisa de una solicitud de crédito. La solución tiene características incorporadas para permitir al usuario delegar o asignar ciertas tareas a otros usuarios de la aplicación.

Con EasyLoan, los Bancos e Instituciones Crediticias pueden rastrear y medir el desempeño en función de los objetivos en cualquier nivel de detalle definido por el usuario. Por ejemplo, pueden realizar un seguimiento de los desembolsos realizados por sucursal y región (comercial, personal, etc.). Cada sector se puede dividir en otros niveles de detalle. Por lo que puede ser dividido por ejemplo en préstamos para el hogar, vehículos, al consumo, etc.

El sistema cuenta con una solución que permite presentar gráficamente los datos en diferentes formas, como gráficas circulares, gráficas de barras, como tablero de instrumentos, etc., así el usuario representa los resultados por año, por producto, por importe, por periodo de tiempo, etc.

EasyLoan se puede implantar en sitio o en la nube a través de ASP.

CARACTERÍSTICAS CLAVE

CARACTERÍSTICAS CLAVE Y BENEFICIOS

Datos Maestros

EasyLoan extrae los datos maestros disponibles en el Core Bancario existente y permite que los datos de las solicitudes de crédito se mantengan en una sola ubicación.

Plantillas y análisis financiero

En las plantillas de la aplicación de crédito y análisis financiero de EasyLoan, se captura la información específica del cliente por cada tipo de crédito. Por lo que las solicitudes de créditos personales demandarán información sobre salarios / ingresos; Las solicitudes de créditos comerciales requerirán información como activos, capital, inventarios existentes, estados de pérdidas y ganancias, balance, etc. para generar informes de evaluación tales como:

- Balance y rentabilidad proyectada.
- Inventarios y flujo de efectivo proyectado

Evaluación e indicadores

El análisis financiero permite a los Bancos obtener la calificación de riesgo con precisión, incluyendo:

- Riesgo del cliente - Riesgo de crédito del cliente

Monitoreo y seguimiento

- EasyLoan integra perfectamente un flujo crediticio diseñado para garantizar el cumplimiento de las políticas y normas de crédito de la Institución
- Las decisiones y las acciones se convierten en información que facilita realizar auditorías de manera precisa, lo que permite ofrecer un mejor rendimiento de cuentas
- Reportes de seguimiento definidos por el usuario

TECNOLOGÍA

- J2EE (Java 2 Plattform Enterprise Edition)
- Oracle
- Plataforma abierta

Aquí se mencionan algunas de las características importantes del producto. DataVision estará encantado de proporcionarle más información cuando la solicite. Por favor contáctenos.



DataVision Inc.
Hilario Pérez de León no. 124, Col. Américas
Unidas , Alcaldía Benito Juárez C. P. 03610,
México City, México

DataVision Inc.
200 Jefferson Park, Suite 400,
Whippany, NJ 07981,
United states of America.

DataVision Software Solutions Pvt. Ltd.
Uchil Heights, Jagdishnagar,
Raj Bhavan Road, Aundh, Pune - 411007,
Maharashtra, India

 +521 55 2314 5055

 www.datavsn.us

 info@datavsn.com